

# *Representante Permanente de Cuba presenta Carta Credencial al Presidente del FIDA*

---



Roma, 22 dic (RHC) El Presidente del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola -FIDA-, Gilbert Houngbo recibió al Embajador José Carlos Rodríguez, quien le presentó la Carta Credencial que lo acredita como nuevo Representante Permanente de Cuba ante ese organismo internacional, con sede en Roma.

El representante cubano ratificó la alta prioridad que el Gobierno de nuestro país concede a las relaciones con el FIDA y apreció el apoyo del Fondo para el diseño y ejecución de proyectos de cooperación en áreas estratégicas para el desarrollo de la nación, tales como la producción de alimentos y la ganadería en zonas agrarias.

El FIDA es, a la vez que un organismo especializado de Naciones Unidas, una institución financiera internacional, orientada básicamente a la cobertura de proyectos de desarrollo agrícola, mediante préstamos con bajas tasas de intereses, la donación de fondos o la cofinanciación, orientados a comunidades y a empresas rurales, pequeñas y medianas.

El diplomático cubano agradeció la respuesta del FIDA en 2017 a la Nota del Secretario General sobre el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos contra Cuba, el cual afecta también la seguridad alimentaria y el desarrollo rural.

El Presidente del FIDA, por su parte, valoró de muy positivas las relaciones de trabajo con Cuba y se congratuló de la dinámica que están experimentando estas relaciones.

A la propia vez, el presidente Houngbo se manifestó interesado en que Cuba incremente su actividad en los diferentes marcos de actuación de este organismo, dada la experiencia cubana en la cooperación internacional, especialmente la cooperación Sur – Sur, no solo con el Caribe, sino con otras regiones del

mundo.

Fuente: Cubaminrex.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150951-representante-permanente-de-cuba-presenta-carta-credencial-al-presidente-del-fida>



**Radio Habana Cuba**